



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB IV

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1 Kesimpulan

Setelah menjalani praktik kerja magang, penulis menjadi mengerti gambaran tentang dunia kerja yang sesungguhnya. Penulis dapat menerapkan teori dan praktik yang diajarkan selama masa perkuliahan dalam dunia kerja. Selama dua bulan menjalani kerja magang, penulis mendapatkan banyak pelajaran baru di lingkungan yang baru dan berbeda dengan perkuliahan biasanya.

Lembaga Sertifikasi Kompetensi Teknologi Informasi dan Komunikasi juga telah memberikan kesempatan dan pembelajaran yang sangat baik kepada penulis, sehingga penulis mengerti lebih dalam mengenai desain grafis. Penulis juga mendapatkan kesempatan untuk membantu dalam memberikan pengajaran desain grafis kepada orang-orang yang belum mengerti mengenai desain.

Teori dan praktik yang didapatkan selama masa perkuliahan dapat diterapkan dalam dunia kerja. Penulis merasa beruntung dapat diberikan kesempatan untuk belajar di perusahaan ini. Penulis mendapat pengalaman, kesempatan baru, teman dan lingkungan yang baru.

Universitas Multimedia Nusantara sebagai tempat penulis mengasah ilmu mengenai desain grafis, telah memberikan pengajaran yang baik demi kemajuan mahasiswanya. Dengan diberikannya kesempatan untuk bebas memilih tempat kerja magang sehingga mahasiswanya dapat memilih tempat sesuai dengan yang diinginkan.

## 4.2 Saran

Menurut penulis, Lembaga Sertifikasi Kompetensi Teknologi Informasi dan Komunikasi belum mempunyai alur kerja yang jelas dalam pembagian kerja, dengan demikian penulis berharap Lembaga Sertifikasi Kompetensi Teknologi Informasi dan Komunikasi dapat membagi alur kerja dengan jelas sehingga pelaksanaan kerja lebih mudah dan teratur.

Penulis juga berharap kepada pihak Universitas Multimedia Nusantara untuk lebih merespon mahasiswa yang belum mendapatkan tempat kerja magang, dan memberikan pengarahan dan pembekalan yang cukup sebelum memasuki dunia kerja magang. Dan penulis menyarankan kepada calon mahasiswa magang untuk mencari perusahaan magang jauh hari dan tidak hanya bergantung pada kampus.

UMMN